
Bericht Herbstversammlung vom 23. Oktober 2024

Zur Herbstversammlung vom 23. Oktober konnte der Präsident 99 Mitglieder und 9 Gäste begrüßen. Den Neupensionierten wünschte er viel Spass im Ruhestand, den Witwen dankte er für die Weiterführung der Mitgliedschaft und die Kranken erhielten gute Besserungswünsche.

Da keine statutarischen Geschäfte beschlossen werden müssen, sei das Plaudern mit ehemaligen Kollegen ein Hauptziel einer solchen Versammlung und er hoffe, dass das auch heute nicht zu kurz komme.

Die Versammlung nahm Abschied von 19 Kollegen/innen. René Wolf wünschte den Angehörigen viel Kraft und Zuversicht. Glückwünsche vom Präsidenten gingen an 96 Jubilaren/-innen im Alter zwischen 75 und 100 Jahren. Von den insgesamt 64 persönlich für langjährige SEV-Zugehörigkeit eingeladenen Jubilaren/-innen wurden die Anwesenden geehrt.

Alle bisherigen Vorstandsmitglieder wurden für die Amtsperiode 2025-2028 wieder gewählt.

Zusätzlich konnte Edwin Felber als Beisitzer gewählt werden und Rolf Disler ergänzte das Gratulationsteam.

In einem Foto-Rückblick wurden die diversen Aktivitäten im Jahre 2024 gezeigt.

Das Referat von Roland Jost von der Kantonspolizei Luzern über Sicherheit im Alter und Sicherheit im Internet kam bei den Anwesenden gut an. René Wolf